



五小だより

2024(令和6年度)年 9月20日
第 8 号
香芝市立五位堂小学校 校長室発行

学校教育目標
ともに学びあい、心豊かにたくましく生きる子どもの育成
～互いに認め合い・つながりあう～



二学期が始まり3週間が過ぎました。



9月もあっという間に3週間が過ぎ、「今年の異常に暑かった夏が過ぎ・・・。」と言いたいところですが、“真夏並みの残暑”で、秋が始まったとはまだまだ言い難い日が続いています。ただ、9月初めの田んぼの稲もこの3週間で、刈り取ることが楽しみなほど、たくさんの稲穂を実らせています。そんな中、子どもたちは2学期の学習を始めています。その一部を紹介します。

森林環境教育の一環で“ヒノキ・スギの皮むき”体験



葉の違いで「スギとヒノキ」の違いを見分けます。皆さん、どちらが“スギ”でどちらが“ヒノキ”か見分けることができますか。

9月9日(月)に4年生が森林環境教育の一環で“ヒノキ・スギの皮むき”体験をしました。教頭先生から説明を受け、暑い中でしたが、子どもたちは一心に皮むきをしていました。皮をむき終えた木は、そのまま乾燥させて、来年の5年生での野外活動で、野外炊飯やキャンプファイヤーの薪に利用します。

“読書の秋”にちなんで、学校の取組を紹介します。以前にも“本紹介”の取組についてお話したと思います。今回は“新聞コーナー”の紹介。この新聞は毎日あります(届くのは土曜日にまとめて)。新聞には伝えたいことがわかりやすいように書かれているので、興味のある1つの記事だけでも読むことで、知識が増え、また、「言いたいことをまとめて書くことのできる力(文章力)」も養うことができます。図書室前の廊下に入り、すぐに手に取って読むことができるので、たくさん子どもたちが読んでくれることを願っています。

読書の秋です

